



Informationen des Beirates für Energie und Mobilität und
des Klimaschutzmanagers des Landkreises Aschaffenburg

Lohnt sich ein E-Bike?



Aktuell denken viele Bürger über die Anschaffung eines E-Bikes nach. Tatsächlich hat sich das Image eines mit einem Elektromotor unterstützten Fahrrads gewandelt. Es wird nicht mehr als Fahrzeug für „Alte und Schwache“, sondern als ernst zu nehmendes Verkehrsmittel gesehen. Was macht die Nutzung dieser Fahrräder so interessant?

- Auf Strecken bis 5 km sind Sie nicht langsamer als mit dem Auto
- Selbst Fahrten nach Aschaffenburg sind in einer ½ Stunde mit dem E-Bike machbar
- Es gibt kein Parkplatzproblem
- Man kommt entspannt an, ohne außer Atem oder verschwitzt zu sein
- Die Stromkosten für etwa 100 km mit dem E-Bike betragen ca. 0,20 €
- Sie benötigen auf 1.000 km die Energiemenge von umgerechnet 1 Liter Diesel
- Bewegung tut gut, mit einem E-Bike fährt man automatisch mehr Fahrrad

Fahren Sie einfach mal etwas mehr Fahrrad, egal ob mit oder ohne Unterstützung.